

# Río Mantaro comenzó con Acción destructora

■ Aforo se incrementó de 220 a 400 M3.

HUANCAYO, Feb. (CORREO) Por: Max Calle Ponce.- La crecida del caudal del río Mantaro comenzó a inundar las tierras de cultivos ubicadas en sus riberas en el tramo comprendido entre Jauja-Concepción y Huancayo-Chongos Bajo. Igualmente, los puentes artesanales están en peligro de colapsar por la acción de las fuertes corrientes y haberse explayado las aguas en ambos lados en la zona de Mito y Huamancaca Chico.

Los daños que causan en los cultivos de pan llegar son en las localidades de Huamali, Leonor Ordóñez, Orcotuna, Mito, Concepción y 3 de Diciembre, donde algunos agricul-

tores temerariamente sembraron en terrenos próximos a las riberas.

De acuerdo al aforo del agua que se registran diariamente estas tienden a subir, porque los afluentes del Mantaro aumentaron considerablemente su caudal por efecto de las torrenciales lluvias que están cayendo en la zona central.

Según informes proporcionados por la Dirección Regional de Agricultura, el Mantaro registró el lunes último un caudal de 210 metros cúbicos y ayer en horas de la mañana sorprendentemente alcanzó los 400 metros cúbicos.

El puente artesanal ubicado en la zona de Cajas Chico se encuentra seriamente debilitado sus ba-



**Las turbulentas aguas del Mantaro ya dañan los sembríos en el valle. Gran preocupación de los agricultores.**

ses, por lo que los vehículos optaron por utilizar la ruta de Pilcomayo para luego ingresar hacia el pueblo. Es inminente que sea arrasado en cualquier momento por los fuertes torrenciales.

Defensa Civil Regional por su parte informó, que no habían recibido, ningún reporte en el departamento de Junín sobre daños cuantiosos. Sólo en Chanchamayo y Satipo hubo ligeras inundaciones,...